

EL ALCAZAR

Lunes, 10 de Agosto de 1936.

Núm. 15.

Testigo milenario de páginas gloriosas,
de escenas y episodios de histórico

valor.
Hoy tiene en su seno las fuerzas belic-
cosas,
que salvarán a España por su fé y honor.

Red. y Adm.

MUSEO ROMERO ORTIZ .

INFORMACION GENERAL

La misma mentirosa procedencia de Unión Radio y Gobierno. Continúan las cesantías de funcionarios en el Ministerio de la Gobernación; asistencia que se procura al Obier no ascendiendo a Capitán al Teniente de la Guard. Civil Gregorio Fernández Artal; otro nombre para el cuadro de honor?. Más cesantías en el Ministerio de Agricultura y relación numerosa de Jefes y Oficiales de la G^a. Civil que causan baja definitiva, asimismo de Artillería, éstos si que merecen a gradecimiento de España y poco falta para que esta baja se convierta en confiarles los mejores y más honrosos servicios. El Gobierno sueña, con sueño que él mismo no cree, el aplastamiento de los que defendemos a España según referencias del Presidente del Consejo, si ello dependiese de discursos y palabras, quizás lo hubieran conseguido, pero Dios ha querido que esto no sea así sino que dependa de la santidad de la causa, de la fuerza moral y de la decisión de vencer, y en esta zona estamos situados. Reunión en el Ministerio de Marina de los Sres. Belarmino Tomás, Giral, Prieto, Casares y Barcia y al salir dijeron a los periodistas que les supondrían enterados de las noticias sobre la Escuadra que comentamos en nuestro número de ayer. Confirman sigue a favor de España el ALMIRANTE CERVERA. Las reuniones del Gobierno tienen lugar en el Ministerio de Marina. En Guerra se reunieron los comunistas to mando acuerdos y esto se compagina bien con la frase de tantos oradores que se

esos manejos. De la Sierra, que han logrado localizar algunas baterías y que preparan el asalto a ellas. La La noticia desde el punto de vista militar, revela tal ignorancia que no debía mos hacer comentarios. La artillería se sitúa en profundidad detrás de la infantería y la artillería de campaña cuando es localizada cambia de asentamiento con extraordinaria facilidad. Pese al cuidado que pone el Gobierno en silenciar y desfigurar lo que le es adverso, sin quererlo trascienden estas adversidades. Tal ocurre con la noticia de evacuar los heridos suyos de Navalperal y la Sierra, señal evidente del fracaso de estos puntos. Anuncia que el Gobierno se ha hecho cargo de Ibiza y tal pequeña noticia ha merecido extenso y ampuloso comentario, lo que prueba la falta de éxitos que merezcan tal nombre. Hablan de Regulares para diseminarlos y de ello sacamos la consecuencia de su presencia en España; en cuanto a la diseminación, es absurdo de tal categoría que no merece desmentirlo. Se habla de un encuentro en la Sierra con fuerzas del Coronel García Escames, como siempre los éxitos se los asigna el Gobierno, aun cuando nunca ocupa el terreno en que sitúa la fuerza atacada. La situación en Zaragoza continúa igual. La Dirección General de Sanidad, desmiente las noticias que dice hacen circular los fascistas de que el estado sanitario es malo en la Capital pues las infecciones intestinales son propias del tiempo. Noticia de mucho interés es, que los trenes circulan sólo hasta Santa

dedican a --
tratar de de
mostrar que
la actuación
del Gobierno
era ajena a

Cruz de Mudela, prueba de que a partir de dicho punto somos dueños de la situación y que en el Sur continúa el avance hacia el Norte. Creación de un nuevo Hospital para fuerza de Seguridad y Asalto y que para dicho fin había donado el Marqués de Urquijo 25.000 pesetas. La situación del abastecimiento de Madrid continúa en el mismo estado. La detención en Madrid de los señores Alvarez Valdés y Justo Sanjurjo. Que se ha perdido un coche perteneciente al Jefe del Regimiento número 1 Antonio Hernández, cuyo Regimiento está organizado en Milicias, ¿cuántas sugerencias para el desorden que entraña la desorganización militar del Gobierno. Numerosas instrucciones relacionadas con servicios de sanidad y hospitales de toda clase, señal de las bajas y quebrantos sobre estos interesantes extremos. Requerimientos urgentes a todos los obreros metalúrgicos para que se presenten en el domicilio de El Baluarte los que puedan separarse de sus empleos actuales. Se ha realizado una visita al Ayuntamiento de Madrid del Presidente y Ministro de la Guerra con sus Ayudantes, habiéndoles recibido los Concejales del Frente Popular y el señor Sánchez Guerra que previamente había cursado expresiva carta al Sr. Giral, visita que tenía por objeto agradecer el Gobierno al Ayuntamiento los esfuerzos para el abastecimiento de Madrid. Visita del Sr. Cantos al Presidente de la que entre-

sacamos la interesante noticia que acababa de recorrer toda la zona Norte y que esta se encontraba toda ella en nuestro poder, o sea al servicio de España. Unión Radio se dedicó a comentar y repetir los conceptos de los discursos de Belarmino Tomás y Prieto, a los que nos referimos en nuestro número de ayer, apologetizando a los oradores o insultando a los dirigentes de la santa causa de España. Convocatorias de reunión de los elementos del Atenco libertario y otra para el martes a las diez, de todos los presidentes y secretarios de todas las asociaciones políticas y obreras pertenecientes al Frente Popular para tomar acuerdos. Siguen siendo signos del desorden y falta de autoridad en Madrid el constante robo de coches sin perdonar en que estos sean del servicio oficial o pertenecientes a extranjeros, en tal sentido reiteradamente se repiten por radio las órdenes de evolucion, solicitándolo de coches y camiones pertenecientes a casas alemanas. Nuestro requerimiento de médicos y enfermeras, señal de la falta y necesidad de tales elementos. El mismo tono de desorden, es la instrucción de que a partir de las once de la noche y hasta las seis de la mañana, no podrán circular más coches que los oficiales y los pertenecientes a la UGT, C.N.T. y F.A.I. - que no sean dedicados a registros y detenciones, las que sólo podrán ser realizadas durante el día y previa autorización del Comité que tiene a su cargo esta función y reside en el Casino de Bellas Artes. Se dispone que no se puede circular en automóvil por Madrid sin una tarjeta autorizada por organización política perteneciente al Frente Popular y avalada por la Dirección General de Seguridad. Las autorizaciones para los que entren en Madrid será sólo durante 24 horas. Combinen nuestros lectores estas noticias con la mentirosa información de la tranquilidad en Madrid.

El ya imposible de adjetivar Angel Ossorio y Gallardo, ha hecho unas declaraciones de baja adulación a las orientaciones del Frente Popular. La noticia de Burgos, Valladolid, Córdoba y Sevilla, según el Gobierno, las mismas a que nos tiene acostumbrados, pero siguen en nuestro poder y no hay anuncio de que el Gobierno muestre ninguna actividad contra ellas. De Oviedo lo mismo, la ciudad en nuestro poder y fantasías del Gobierno sobre episodios en los alrededores. El Gobierno habla de detenciones de oficiales que someterán a juicio, y anuncia una conferencia a las cuatro de la tarde del diputado Antonio Jaén.

INFORMACION ALCAZARENIA.

Ayer nos volvieron a obsequiar con chupinazos de aviación y artillería, soportados con el

buen espíritu que es habitual en este glorioso Alcázar; todos merecen el honor y el reconocimiento de España y es difícil el hacer mención especial de nadie, pues todos se exceden en el cumplimiento del deber; sin perjuicio de ello y por prestar muchos servicios fuera del recinto del Alcázar, merecen una constancia de gratitud las fuerzas que prestan aquellos fuera de dicho recinto; La sección de Tropa de la Academia que está mostrando un excelente espíritu a tono de las unidades del recinto y los elementos de él te que les auxilian, Guardia Civil y demás fuerzas. Insistimos en recordar a nuestros lectores la necesidad de cumplir las instrucciones en materia de higiene y sanidad: es de la mayor importancia hacerlo así para que continúe el buen estado de salud la que precisamos para servir a España con las mayores energías. Ayer continuó el reparto del proyecto de Hermandad del Alcázar y continúen remitiéndose relaciones. Insistimos en requerir a personas de buena voluntad para la confección de las relaciones de mujeres y niños.

RELACION DEL PERSONAL DISTINGUIDO DURANTE EL ATAQUE MIXTO DE AYER.

A las órdenes del Comte. D. Pedro Méndez:

--- MUY DISTINGUIDO ---

Cabo G. Civil 1ª Compª: JOSE PANIEGO.

----- DISTINGUIDOS -----

Sargento: D. Cesáreo de la Peña.

Cabos: Eleuterio Ramos, Serafín Martín Ruedas y Enrique Bermúdez Lumbreira.

Guardias: Félix Gil, Alejandro Vargas, Juan Vera, Gabriel Gallardo, Vicente Braojo, Gonzalo García, Ricardo Serrano, Fabriciano Castaño, Adriano González, Ángel Carretero, Esteban Gallardo, Evaristo Vaca, Adoración Uceda, Francisco Torija y Eugenio Gallego (Todos de la Guardia Civil).

A las órdenes del Capitán D. Ángel Frejo:

Soldado Compª Tropa: Patricio Martín y Guardia Civil 3ª Compañía Jesús Salgado Sánchez.

----- DOS VECES DISTINGUIDOS -----

Soldado Compª Tropa: Timoteo España Carrasco y Guardia Civil de la 3ª Compañía, Cipriano Bragado, Cesáreo Tabares y Francisco Gordo González. (Estos cuatro últimos DISTINGUIDOS)

Por la muestra de serenidad y valor dados, se citan en la orden de la Comandancia Militar de fecha 9 de los corrientes.

=====
VICIADO POR LA CENSURA